

Einfache Anfrage Hilb-Wil**«Testsysteme in der Volksschule zur Eichung der eigenen Beurteilung**

Die Notengebung variiert von Gemeinde zu Gemeinde und von Lehrperson zu Lehrperson. Es ist wichtig für Lehrpersonen, dass sie ihre Notengebung an Lern- und Testsystemen eichen können. Auch mit Blick auf die Chancengleichheit muss gewährleistet werden, dass aus vergleichbaren Leistungen auch vergleichbare Noten resultieren.

1. Wird es die bewährten und in weiten Kreisen der Lehrerschaft anerkannten Testsysteme wie zum Beispiel das Klassencockpit auf der Primarschulstufe auch in Zukunft geben?
2. Falls nicht oder in einer anderer Form: Werden die Tests in Zukunft auch benotet?
3. Falls es bei den neuen Testsystemen keine Noten mehr gibt: Wie kommen die Lehrpersonen in Zukunft zu einer objektiven Notengebung?»

24. November 2014

Hilb-Wil